

Terroristas Provocan Destrucción en Juayúa

Destrucciones millonarias y pánico entre los habitantes dejaron los terroristas que en las primeras horas de ayer asaltaron la ciudad de Juayúa, una de las más ricas y desarrolladas del departamento de Sonsonate.

Ayer en la madrugada una banda de terroristas que dijo pertenecer a la autonominada "Brigada Rafael Arce Zablah", BRAZ, llegó sigilosamente

a la ciudad, custodiada nada más por una defensa civil formada por voluntarios.

Los terroristas, como objetivo principal, buscaron los beneficios, al parecer para destruirlos, tomando en cuenta que el café es la principal riqueza de la región y de la economía nacional ahora que el producto cobra nuevos precios en el mercado mundial. Pretenden ellos afectar este

valioso renglón económico para desestabilizar al país, que actualmente sufre los embates no sólo de las hordas terroristas sino también de una pésima administración.

Este era el objetivo económico.

El objetivo político era conmemorar el alzamiento del ocho de enero de 1932.

Juayúa está ubicada a unos setenta y cuatro kilómetros al sur-poniente de San Salvador. Rica zona cafetalera en donde la industria florece y los beneficios constituyen la principal fuente de ingreso de los habitantes durante la tem-

—Favor pase a la página 19.



MENSAJE. El Cnel. Dionisio Hernández, comandante departamental y jefe del Destacamento No. 5, de Sonsonate, informa a los habitantes de Juayúa sobre los daños causados por los terroristas. Le acompaña el coronel Juan Alcides Avilés, comandante de zona de la Guardia Nacional.

Personalmente Acusará el Fiscal en Triple Crimen

Personalmente acusará el Dr. José Francisco Guerrero, Fiscal General de la República, a los dos imputados que aparecen como responsables de las muertes de dos abogados norteamericanos y del ex presidente del ISTA, según lo anunció el funcionario ayer ante periodistas.

El Dr. Guerrero dijo lo

anterior cuando un periodista le preguntó si la Fiscalía removería también los casos sobre la muerte del Dr. Hasbún, Dr. Rebollo e ingeniero Borgonovo, así como se ha hecho con el caso de Monseñor Romero.

Al respecto, el Dr. Gu-

errero dijo lo anterior cuando un periodista le preguntó si la Fiscalía removería también los casos sobre la muerte del Dr. Hasbún, Dr. Rebollo e ingeniero Borgonovo, así como se ha hecho con el caso de Monseñor Romero.

—Favor pase a la página 28.

En Sonsonate:

Fiestas Candelareñas más Solemnes este Año

SONSONATE.— Las fiestas patronales en honor a la Virgen de Candelaria, que se realizarán del 23 de enero al 2 de febrero, serán más solemnes este año, según expresan miembros del comité de festejos.

Una de las atracciones es la Cabalgata Artística de

Candelaria, en la cual participan numerosos artistas salvadoreños. El evento se realiza en el parque Rafael Campo.

El comité está presidido por el gobernador departamental, Prof. Luis Felipe

—Favor pase a la página 22.

Distribuidores de Gas no Reciben sus Cuotas

Los distribuidores de gas propano aclaran que la escasez del producto no es culpa suya, ya que no han recibido de las compañías productoras la cantidad de gas que se les asigna cada mes, por lo que es injusto que algunos de sus clientes los acusen de "acaparadores" y "negociantes con la necesidad del pueblo".

Varios de esos distribuidores, todos propietarios de pequeños negocios, dijeron que ellos no tienen culpa de la situación generada por el actual Gobierno, que, al anunciar nuevas cargas impositivas, ha desequilibrado las economías de todos los sectores.

"Comprendemos la si-

—Favor pase a la página 25.



CAJA DE SEGURIDAD. La caja del Banco Capitalizador entre los escombros, después de la explosión e incendios de ayer en la madrugada, en Juayúa. Los daños son millonarios.



DESTRUCCION. Así quedó el beneficio Buena Vista, de Juayúa, convertido en chatarra en el área de máquinas. Fue tomado por asalto ayer por los terroristas del FMLN.

Dice la SCIS:

Asamblea Debe Rectificar el "Paquete Económico"

Los sectores productivos del país esperan que la Asamblea Legislativa adecue y reforme el "paquete" de medidas económicas que el Gobierno quiere imponer al pueblo para que, en vez de ocasionar graves perjuicios, promueva la recuperación económica, dice la Asociación de Comerciantes e Industriales Salvadoreños.

Agrega la SCIS que los diputados deben posponer la aprobación de tales disposiciones hasta que sean debidamente analizadas y complementadas con medidas que contrarresten los efectos negativos que pro-

ducirían en la economía nacional.

Señala que suficientemente se ha golpeado a los sectores productivos para que se les trate de asestar ahora un nuevo golpe en circunstancias que no son propicias desde cualquier lado que se les quiera ver.

Dice la Sociedad de Comerciantes e Industriales que el año se inicia con incertidumbre y preocupación, especialmente para quienes trabajan y se desenvuelven en el campo de los negocios.

Agregan que el paquete económico preparado por el Gobierno "pende como

una amenaza de alcances imprevisibles con nuevas cargas impositivas a muy corto plazo".

La SCIS añade que estas medidas agravarán las ya precarias condiciones de vida de los salvadoreños y, por lo tanto, deben rectificarse tales disposiciones con las cuales el Gobierno trata de hacer frente a la crisis que atraviesa, provocada por las mismas medidas gubernamentales tomadas en los últimos años, según la SCIS.

Indica que el sector productivo será forzado a pagar las consecuencias de los desaciertos de los diri-

gentes gubernamentales, a quienes parece no preocuparles los efectos negativos de tales medidas.

La SCIS también agrega que en los últimos años miles de personas han quedado cesantes como resultado de la política económica del Gobierno y, por lo tanto, fácil es imaginarse lo que ocurrirá de aprobarse el nuevo "paquete".

Enfatiza la Sociedad que el Gobierno debe reformar las nuevas medidas antes de que sea demasiado tarde y se acabe de hundir la economía nacional.

En la Asamblea: Comienzan Discusiones por "Paquete Económico"

En la primera sesión plenaria del año en la Asamblea Legislativa comenzaron ayer las discusiones por el "paquete económico" que intenta imponer al pueblo el Gobierno pedecista.

Se conoció la petición de

la fracción de ARENA en el sentido de que el Presidente Duarte actúe con prudencia e inteligencia y que escuche las opiniones y sugerencias de técnicos del sector privado antes de que

—Favor pase a la página 32.

Por Falta de Certificado no Pueden Matricularse

Los aspirantes a estudiar bachillerato en los institutos nacionales y colegios particulares no pueden matricularse debido a que las escuelas donde cursaron noveno grado el año pasado no les han entregado el certificado o la constancia de notas, en vista de que los

maestros no han comenzado a trabajar, según se informa.

El Instituto Nacional "Gral. Francisco Menéndez", que es el que recibe el mayor número de solicitudes de ingreso para bachi-

—Favor pase a la página 13.

Tablero Judicial

Capturan a 2 Ladrones en Universitaria Norte

Buenaventura Portillo y Rafael Hernández Bolaños fueron capturados por la Defensa Civil de Mejicanos cuando se disponían a saquear a una casa en la colonia Universitaria Norte, informa la Policía Nacional.

Los ladrones, dice el informe, aprovecharon la

—Favor pase a la página 21.